
 

АННОТАЦИЯ  

Особенности поведения в супружеских конфликтах женщин с 
расстройствами приема пищи / Наталья Владимировна Андрейченко; Факультет 
философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Ю.Г. Фролова.  

Объект исследования: расстройства приёма пищи.  
Предмет исследования: поведение в супружеских конфликтах женщин с 

расстройствами приёма пищи.  
Цель исследования: определить особенности поведения в супружеских 

конфликтах женщин с расстройствами приёма пищи.   
Основные результаты. Отличительной особенностью поведения в 

супружеских конфликтах женщин с расстройствами приема пищи является такая 
стратегия поведения как компромисс, что позволяет разрешить конфликт между 
сторонами, но при этом, прибегая ко взаимным уступкам. В данной ситуации 
женщины могут пренебречь своим мнением или точкой зрения в пользу 
урегулирования супружеского конфликта. Компромисс, являясь конструктивной 
тактикой разрешения конфликта, может обнаруживать запрет на осознавание и 
выражение чувств, ограничивает проявление самостоятельности. Анализируя 
результаты взаимосвязи характеристик общения, поведения в конфликте и 
патологического пищевого поведения, можно заключить следующее: чем чаще в 
группе женщин с расстройствами приёма пищи используются общие символы семьи 
между супругами, тем чаще они прибегают к такой тактике поведения в конфликте, 
как компромисс; чем выше в группе женщин без расстройств приёма пищи 
психотерапевтичность общения, тем чаще они прибегают к сотрудничеству, но чем 
ниже легкость общения, тем чаще используется соперничество и компромисс при 
разрешении супружеских конфликтов. 
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ПРИЁМА ПИЩИ, ПОВЕДЕНИЕ В СУПРУЖЕСКИХ КОНФЛИКТАХ, 
ОСОБЕННОСТИ ОБЩЕНИЯ С СУПРУГОМ, СТРАТЕГИИ ПОВЕДЕНИЯ В 
КОНФЛИКТАХ  
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Features of behavior in marital conflicts of women with eating disorders / Natalia 
Andreichenko; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; 
scientific adviser Yu.G. Frolova.  

The research object: eating disorders.  
Subject of research: behavior in marital conflicts of women with eating 

disorders.  
The purpose of this work is to determine the characteristics of behavior in 

marital conflicts of women with eating disorders.  
The results. A distinctive feature of behavior in marital conflicts of women with 

eating disorders is a strategy of behavior as a compromise, which allows you to resolve 
the conflict between the parties, but at the same time, resorting to mutual concessions. 
In this situation, women may neglect their opinion or point of view in favor of resolving 
the marital conflict. Compromise, being a constructive tactic of conflict resolution, can 
reveal a ban on awareness and expression of feelings, and limits the manifestation of 
independence. Analyzing the results of the relationship between the characteristics of 
communication, behavior in conflict and pathological eating behavior, we can conclude 
that the more often a group of women with eating disorders uses common family 
symbols between spouses, the more often they resort to such tactics of behavior in 
conflict as compromise; the higher the psychotherapeutic level of communication in a 
group of women without eating disorders, the more often they resort to cooperation, 
but the lower the ease of communication, the more often competition and compromise 
are used in resolving marital conflicts.  

Keywords: MARITAL CONFLICTS, EATING DISORDERS, BEHAVIOR IN 
MARITAL CONFLICTS, FEATURES OF COMMUNICATION WITH YOUR 
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